



Appel de texte

Les *Cahiers d'histoire* du Département d'Histoire de l'Université de Montréal accepte des propositions d'articles pour son prochain numéro non thématique. La revue souhaite offrir l'opportunité à des étudiant(es) des cycles supérieurs de publier leurs recherches.

Les auteurs intéressés sont invités à soumettre leur proposition d'article d'environ **300 mots**. Les résumés devront mentionner les sources et références utilisées, ainsi que l'historiographie dans laquelle l'article s'inscrit. Ces propositions devront être soumises au plus tard le **22 février 2024** par courrier électronique à l'adresse suivante: cahiersdhistoire@hst.umontreal.ca.

Les articles complets devront être d'environ **8 000 à 10 000 mots** incluant les notes de bas de page et devront être soumis au plus tard le **30 avril 2024**. Ces articles seront examinés par le comité d'évaluation de la revue. Les textes peuvent être rédigés en français ou en anglais. Quelques recensions critiques de **700 à 800 mots** seront aussi acceptées.

Les *Cahiers d'histoire* s'attendent à ce que les articles suivent les règles typographiques de la revue disponibles en ligne : <http://www.cahiershistoire.org/directives.html>.

En cas de question, n'hésitez pas à nous écrire à l'adresse suivante : info@cahiershistoire.org. Pour plus d'information sur les *Cahiers d'histoire*, prière de consulter notre site Web : www.cahiershistoire.org.

Au plaisir de travailler avec vous,

Information: info@cahiershistoire.org;



Call for papers

Les Cahiers d'histoire of the History Department of the University of Montreal is accepting proposals for its next non-thematic issue. The journal wishes to offer graduate students the opportunity to publish their research.

Interested authors can submit their article proposals of approximately **300 words**. The abstracts should mention the sources and references used and the historiography of which the article is a part. These proposals should be submitted by **February 22, 2024**, via email to the following address: cahiersdhistoire@hst.umontreal.ca.

Completed articles should be approximately **8,000 to 10,000 words**, including footnotes, and should be submitted by **April 30, 2024**. The journal's evaluation committee would review these articles. The texts can be written in French or English. A few critical reviews of **700 to 800 words** would also be accepted.

Les Cahiers d'histoire expects articles to follow the journal's rules, which are available online: <http://www.cahiershistoire.org/directives.html>.

If you have any questions, please get in touch with us at info@cahiershistoire.org. For more information on *Les Cahiers d'histoire*, please visit our website: www.cahiershistoire.org.

We look forward to working with you,

Information: info@cahiershistoire.org;